

DEPORTES

ANALISIS | COMPRENCION |



▶ ¿QUÉ
NESECITA
MILLONARIOS
PARA SER
CAMPEONERROR
! **BOOKMARK
NOT DEFINED.**

▶ ¿A JUNIOR LE
ALCANZARA?ERR
OR! **BOOKMARK
NOT DEFINED.**

▶ ¿EQUIPO
REVELACION DE
LA
TEMPORADA ERR
OR! **BOOKMARK
NOT DEFINED.**

Enfoque Financiero

LOS EQUIPOS DEL FUTBOL PROFESIONAL COLOMBIANO AN TENIDO CONPLICACIONES PARA FINANCIARSE CORRECTAMENTE DEBIDO A LA PANDEMIA

Y para complementar debido a los problemas en Colombia debido al covid 19 y las frecuentes protestas a estado parado el futbol bsin embargo se están planificando nuevas fechas para dicho torneo

¿Y el partido Tolima vs Cali?

Ya va más de un mes y la Liga BetPlay I-2021 no se ha podido reanudar a causa de los problemas de orden público que hay en el país.

A razón de ello, el partido por los cuartos de final del torneo colombiano se ha tenido que suspender en más de tres ocasiones. Cabe recordar que el fin de semana que ya pasó estaba reprogramado el encuentro, pero nuevamente se volvió a cancelar. Y entonces, ¿Cuál será la solución? En las

últimas horas se conoció por parte de Francisco Vélez, periodista de ESPN, que el estadio George Capwell, de Guayaquil, casa de Emelec, sería a sede el partido por la vuelta de los cuartos de final entre Deportivo Cali vs. Deportes Tolima. Lo mismo dio a conocer Alexis Rodríguez, comunicador de Canal Uno.





Debe estar confiado el Tolima

Si bien el Tolima va ganando la serie al Cali no debe confiarse el equipo pijao debe ser prudente y el Cali debe confiar en sí mismo y en sus jugadores y hacer todo lo posible para remontar





Nuevo ganador del giro de Italia y es latino americano



El joven de 24 Egan Bernal se convierte en el ganador del giro de Italia

BIOGRAFIA

Egan Arley Bernal Gómez ODB es un ciclista de ruta colombiano, que compite para el equipo INEOS Grenadiers. En 2019 se convirtió en el primer latinoamericano en ganar el Tour de Francia y el ganador más joven en 110 años. En 2021 se convirtió en el segundo colombiano en consagrarse campeón del Giro de Italia. Proviene de una familia residente en el municipio cundinamarqués de Zipaquirá, en donde trascurrió su infancia e inició en el ciclismo.⁴ Desde muy joven empezó a competir en ciclismo de montaña, participando en categorías inferiores, donde logró sendas medallas de plata y bronce en los mundiales de 2014 y 2015, ambas en categoría júnior. Para 2016 inició la transición al ciclismo de ruta en el equipo italiano Androni Giocattoli-Sidermec de categoría profesional continental. Durante las temporadas 2016 y 2017 cumplió con actuaciones destacadas, ganando la camiseta del mejor joven en varias competencias, y algunos triunfos en la general de carreras continentales, además del Tour del Porvenir 2017 lo que le valió para ser contratado por el equipo Sky, de categoría UCI WorldTeam, a partir de la temporada 2018.

Su debut en la categoría WorldTour fue increíble para sus 21 años, con actuaciones destacadas en el Tour Down Under, la Volta a Cataluña, su primer triunfo de etapa y podio en el Tour de Romandía, y la clasificación general más dos etapas en el Tour de California; además obtuvo el Campeonato de Colombia de Ciclismo Contrarreloj y la Colombia Oro y Paz, ante los mejores ciclistas de su país. Debido a esto, su equipo lo llevó a su primera carrera de tres semanas, el Tour de Francia donde confirmó sus condiciones como corredor de grandes vueltas. Su segundo año en el WorldTour 2019 fue el de la consagración, alzándose con

Primeros años e inicio en el ciclismo Bernal nació en Bogotá en el seno de una familia residente en el municipio cercano de Zipaquirá, departamento de Cundinamarca, constituida por su padre Germán, quien fue ciclista de ruta en su juventud, su madre Flor Marina y dos hermanos, el mayor de ellos Egan. Fue precisamente su padre quien lo inició desde los cinco años en el camino de la bicicleta; a los ocho años participó en su primera carrera, la ganó y el premio consistía en una beca de formación en una escuela de ciclismo donde permaneció por más de un año. Posteriormente se centró en el ciclomontañismo bajo la dirección del exciclista de ruta Fabio Rodríguez iniciando su trayectoria en categorías inferiores bajo la tutela de Rodríguez y la Fundación Mezúena. Antes de iniciar el Giro se rumoraba que cumplido este objetivo su equipo lo enviaría al Tour de Francia

a la Vuelta a Suiza, mientras Froome asistía a la Dauphiné.⁵⁵ Fue precisamente en esta competencia donde Froome sufrió una grave caída que lo marginaría de las carreras por el resto de la temporada.⁵⁶ Durante la Vuelta a Suiza, Thomas también sufrió una caída en la cuarta etapa que lo obligó a retirarse de la carrera, quedando Bernal como primera baza de su equipo en la competencia.⁵⁷ Fue así como en la sexta etapa se hizo al liderato de la carrera, el cual defendió con éxito hasta la novena y última etapa, ganando en el proceso la séptima etapa con final en el Paso de San Gotardo.⁵⁸ También fue notable la defensa en la contrarreloj individual de la octava etapa ante su principal rival en la competencia, el australiano Rohan

¿EL MEJOR CICLISTA DEL MOMENTO?

Si bien a su corta edad a conseguido cosas importantes el joven colombiano Egan Bernal debe ser prudente siempre trabajar duro y sobre todo concentrarse en sus metas



como gregario en pos del quinto título de Chris Froome.⁵³ Con la baja del Giro y lo rápido de su recuperación de la lesión de clavícula esta suposición empezó a hacerse realidad.⁵⁴ Como carrera de preparación para el Tour fue enviado junto a Geraint Thomas, vencedor del Tour de Francia del año anterior,



Consulta financiera

Calle cualquiera occidental, 29
Ciudad, Provincia 54321



Esta plantilla la proporciona de forma gratuita LayoutReady, una empresa de StockLayouts.
Obtenga más plantillas de diseño como esta en LayoutReady.com >